## Fitch confirma la calificación del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.

9 de diciembre de 2009

Fitch confirmó en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.. La calificación considera el rol que desempeña Nuevo Banco de Entre Ríos (NBERSA) como agente financiero de la provincia, su posicionamiento, favorable desempeño operativo y holgada liquidez. NBERSA obtuvo retornos muy buenos y crecientes hacia sep'09. Su resultado por títulos mejora significativamente respecto del año'08. A su vez, sus ingresos netos por intereses y por servicios mostraron un incremento, por el incremento del spread y de las comisiones obtenidas por operaciones pasivas respectivamente. Hacia delante, se estima que el banco registrará niveles de retorno muy buenos y superiores al mercado, aunque algo inferiores a los alcanzados el presente año donde los resultados por títulos fueron extraordinariamente elevados para el sistema financiero en su conjunto. El volumen de préstamos del NBERSA exhibe una leve retracción que se explica en parte por la estacionalidad de los sectores económicos que financia el banco y la desaceleración en las colocaciones que registró el mercado en su conjunto. Durante el segundo semestre la entidad implementó acciones comerciales con el objetivo de revertir en parte esa tendencia y durante el trimestre cerrado en sep'09 registra un incipiente ascenso en su cartera de préstamos privada. La calidad de su cartera muestra un deterioro respecto del mismo período del año anterior aunque el banco aún mantiene niveles de morosidad acotados. La cartera privada irregular representa el 2.3% (1% en sep'08), y está cubierta un 84.7% con previsiones, generando un compromiso sobre el patrimonio de sólo el 0.9%. La liquidez de la entidad es holgada (56.5%) y presenta un crecimiento por la mayor tenencia de Lebacs/Nobacs. Las captaciones del sector público históricamente se mantienen estables y representan el 30% del total de depósitos a sep'09. El nivel de capitalización del NBERSA, medido como patrimonio neto/activos, es actualmente muy bueno (18.9%) y su capacidad de generación de utilidades es elevada. Adicionalmente cuenta con el respaldo que podría brindarle el Grupo al cual pertenece. Su accionista BSJ -a través de NBSF- se encuentra calificado A(arg) por Fitch. El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Entre Ríos. Cuenta con 73 casas. Su estrategia se basa en asistir a los individuos, pymes y a la banca agropecuaria. Pertenece al Grupo San Juan, conformado a su vez por Banco de San Juan, Nuevo Banco de Santa Fe y Banco de Santa Cruz, todas estas instituciones privadas de carácter regional que también se desempeñan como agentes financieros de sus provincias, por lo que la alta gerencia posee experiencia en este tipo de entidades. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Santiago Gallo +5411 5235-8100, Buenos Aires.